



JUAN VERDUGO

Un año más como entrenador del E.C. Granollers.

Parece haberse roto la tradición de las últimas cuatro temporadas, en las inevitablemente se cambió de entrenador y Verdugo seguirá una temporada más al frente del primer equipo. Por ello no deja de ser noticia y naturalmente, interesantes son ya sus opiniones cara a la ya nueva temporada 1986-87.

- En que medida te van a servir las experiencias de la pasada semana temporada para esta 1986-87?

- En principio te diré que vamos a seguir una línea de continuidad con las mismas normas que ya se pusieron en práctica el año pasado y naturalmente se tendrán en cuenta las experiencias para mejorar los resultados.

- ¿Se han hecho las renovaciones y dadas bajas a los jugadores según tu criterio?

- Desde el momento en que renové mi compromiso, la Junta Directiva ha actuado de acuerdo con los informes que yo les he dado sobre los jugadores de la plantilla.

- La reestructuración habida en la Tercera División parece significar que va a ser muy difícil la próxima temporada, ¿cual es tu opinión?

- Si, va a ser difícil, pero creo

que lo fue más la pasada debido a la reestructuración de la categoría pues se dió el caso que bajaron equipos con un solo punto negativo. De todas formas creo que en la 86-87 se va a ganar en calidad lo que se perdió en emoción por el descenso, pues van a contender equipos de categoría reconocida.

- ¿Contará el Granollers con un equipo lo suficiente válido?

- Tendremos como base el esquema de la temporada anterior y esto creo que es bueno.

- ¿Qué falta o qué jugadores te has pedido a la Junta Directiva?

- Me parece que con un portero de experiencia, un centrocampista y un delantero, de probada categoría la plantilla quedaría cubierta.

- ¿Qué jugadores se quedan de la pasada temporada?

- Según lo previsto y salir todo como esperamos, contaré con



Este mismo equipo podría darse en la temporada 86-87. La continuidad está asegurada. (Foto: Alcalde)